
智行理财网
期货稳定盈利存在吗(期货市场有稳定盈利的人吗)

玩期货的人，大多数都有一个梦想，就是追求稳定盈利。

我从来都不建议朋友们去玩期货，但如果你一定要玩，不妨听一下我的说法。

我可以明确告诉你，稳定盈利，这是反规律的东西，绝对不可能实现，不稳定才是
期货的常态，也是世间万物的常态。而微观上的不稳定，恰好是为了整体上的稳定
。

每个人的盈利的时间周期都会有一个期限，厉害的人，他赢钱的周期可能长一些，
经过几年，甚至是十几年的复利，他的资产就会变得非常大。有些人天资弱一些，
能够维持盈利的时间周期就短一些，可能是数月，也许只能维持数日，甚至更短。

但是无一例外，所有人最终都会输的一无所有，期货市场上的钱，只不过是在不同
人手里流转而已，就是因为所有人最终都会输光，才能够维持一个整体上的平衡。
就像每个人都要死去一样，这样世界才能够维持平衡。如果有人能够长生不死，那
么世界就没有新生。

 

自然，期货交易者能够维持盈利的最长时间基本也就是几年光景，能够维持十年以
上，那肯定是期货界的战斗机了。
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就算能维持十年以上的账户，很可能也要经历过很多次的爆仓，再重生的过程。

能够生存十年的期货账户，难度上相当于经营一家百年企业了。

如果能够认清以上现实，还想炒期货的话，你自然不能去幻想什么稳定盈利，而是
要考虑如何维持一个足够长的盈利周期，并且如何把赢回来的钱提现的问题。

例如，你投入一笔能够亏得起的小钱，只要你的盈利周期持续的时间足够长，例如
一年以上，那么你的本金早就赢回来了，把本金抽出来，继续赢钱就逐渐把利润抽
出来，剩下的继续在里面滚雪球。

等到有一天，雪球崩溃了，你还可以再投入一笔钱，重新开始新的盈利周期，重新
滚雪球，这才是立于不败之地的做法。

如果有多少钱都长期放在期货里面滚动，那就是必败法，因为不管你的金额有多大
，总有一天你这个雪球会崩溃，你会变得一无所有。

我玩期货，我就从来不认为我能够找到一个交易的圣杯，从而实现永恒的稳定盈利
，然后一直赢下去。我很清楚，不管如何谨慎小心，都会有输光的一天，这不是人
力可以改变的。

我很清楚，期货本身就是一个彻头彻尾以小博大的投机游戏，所以我在期货上永远
只放一笔小钱，只要盈利的时间周期足够长，小钱自然能够滚成一笔大钱，然后不
断的从里面拿钱出来。

如果不能把一笔小钱滚成大钱，说明是自己水平不够，无法赢钱，那就算了。

就算是亏光了，那亏损的也不多，后面继续投入一笔小钱，重新开始新的周期就是
了。

幻想找到一个稳定盈利的圣杯，几乎可以肯定，那是必败的，因为天道不容。

既然随时都有可能亏光，自然也不能投入大钱，那样就不是以小博大了，是在赌身
家。

经常赌身家的人，就像是战场前线的士兵，你干掉了一个又一个的敌人，但是总有
一天，你会被别人干掉。
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